

Verhandlungsbericht und Informationen aus der Sitzung vom 11. Juni 2019

Berichterstattung von Patrick Wanger, Stv. Gemeindeschreiber

Einbürgerungen

Der Gemeinderat hat folgenden Personen das Gemeindebürgerrecht erteilt:

- Hüttmeir Andreas, österreichischer Staatsangehöriger und Hüttmeir Svetlana, russische Staatsangehörige mit Tochter Hüttmeir Andrea, österreichische Staatsangehörige;
- Wheeler Patrick, britischer Staatsangehöriger und Wheeler Cerstin, deutsche Staatsangehörige mit Sohn Wheeler Yngve und Tochter Wheeler Love, deutsche Staatsangehörige;
- Gianolla Cora, italienische Staatsangehörige;
- Köbel Christian, deutscher Staatsangehöriger und Köbel Mirella, italienische Staatsangehörige;
- Daum David und Daum Corinna mit Söhne Daum Jonathan und Maximilian, deutsche Staatsangehörige;
- Sasserath Christoph, deutscher Staatsangehöriger.

Vorbehalten bleiben die Erteilungen des Bürgerrechts des Kantons Zürich sowie der eidgenössischen Einbürgerungsbewilligung.

Der Gemeinderat hat folgendem Schweizer Bürger das Gemeindebürgerrecht erteilt:

- Keller Riccardo.

Personelles aus dem Gemeindehaus

- Für die Abteilung Soziales/Gesundheit konnte Tanja Betschart per 19. August 2019 als Sachbearbeiterin mit einem 100%-Pensum angestellt werden.

Die neue Mitarbeiterin, Tanja Betschart, heissen wir herzlich willkommen und wünschen ihr viel Freude an ihrer neuen Aufgabe für unsere Gemeinde.

Im Weiteren hat der Gemeinderat

- ein neues Reglement zur Jahresarbeitszeit des Gemeindepersonals genehmigt;
- der Anschaffung und Einführung des Zeitmanagementsystems von ClickTime zugestimmt und den entsprechenden Kredit genehmigt;
- den Umfang der Unterstützung der ExpoSee 2020 der Unternehmervereinigung beschlossen;
- die Beteiligung an den Erstellungskosten des Gehwegs Kat. Nr. 4987 an der Hornhaldenstrasse 1, 1a sowie einen entsprechenden Dienstbarkeitsvertrag Personendienstbarkeit genehmigt;
- einen Dienstbarkeitsvertrag Personendienstbarkeit in Sachen Gehweg mit öffentlichem Charakter an der Nidelbadstrasse 2 genehmigt;
- die Jahresrechnung 2018 der Wasserversorgung Horgen-Thalwil-Rüschlikon-Kilchberg (HTRK) abgenommen;
- die Jahresrechnung 2018 des Zweckverbandes Seewasserwerk Thalwil-Rüschlikon-Kilchberg-Langnau (TRKL) abgenommen;

- das Projekt für die Erneuerung der Werkleitungen und des Strassenoberbaus der Rigistrasse, Abschnitt Schlimberg- bis Bergstrasse, genehmigt, die Tiefbauarbeiten vergeben und die entsprechenden Kredite bewilligt;
- das Projekt zur Sanierung der öffentlichen Abfallsammelstelle Schooren und die Erweiterung der Parkplätze im Bereich Schoorenstrasse auf der Höhe Nrn. 48/49 genehmigt;
- die Jahresrechnung 2018 des Sicherheitszweckverbandes Kilchberg Rüschtikon (SZV) genehmigt und den Geschäftsbericht 2018 zur Kenntnis genommen;
- in Zusammenhang mit dem harmonisierten Rechnungslegungsmodell 2 (HRM2) die zeitliche Abgrenzung des Ressourcenausgleichs nach § 119 Abs. 2 Gemeindegesetz beschlossen;
- einen Grundsatzentscheid zu gerontopsychiatrische Pflegeangeboten und Diensten für den Bezirk Horgen gefällt;
- in Zusammenhang mit dem provisorischen Schulpavillon auf dem Areal Alte Landstrasse 120 einer Personaldienstbarkeit in Sachen öffentlich-rechtliche Eigentumsbeschränkung zugunsten der Baudirektion des Kantons Zürich (Beseitigungsrevers) zugestimmt.

Hinweis an die Presse

Bei Fragen oder Bemerkungen zum vorliegenden Verhandlungsbericht wenden Sie sich bitte an:

Daniel Nehmer, Gemeindeschreiber, Tel: 044 716 32 15, praesidiales@kilchberg.ch